

有田中央高等学校清水分校 マンスリータイムズ 令和8年1月号



ホームページ URL : <https://www.aridachuo-h-b.wakayama-c.ed.jp/> QR コードからアクセスできます

調理実習で腕前アップ！

12月17日(水)家庭科「食物」の授業で『シュークリーム』作りに挑戦しました。放課後の家庭部では『コーンケーキ』を作り、作業の手際も早くなり、見た目も味も満足のいく仕上がりとなりました。これからも、さまざまなことにチャレンジしていきたいです。



森と未来を考える学びの時間(3年生)

12月23日(火)、3年生ウッズサイエンスで、京都大学准教授の谷川尚史先生を講師にお迎えし、「森といかに付き合うか 地域の現状と未来・未来の林業」をテーマにご講義をいただきました。人口減少にともなう課題について学び、スマート林業・農業の導入により、データを活用した効率的な取り組みが進められていることが分かりました。森と人との関わりや、これから地域のあり方について考える貴重な学習となりました。



人権教育 多様性と異文化理解

12月24日(火)人権学習の一環として、外国人問題や多文化理解について学習を深めました。知識として学ぶだけでなく、あいさつや声かけ、偏見のない言動など、日々の生活の中で実践できることを行動に移すことが大切であることも学びました。



2学期終業式を行いました

12月24日(火)、2学期の終業式を行いました。生徒会長の森下さんが「2学期はとても長くて、行事もたくさんありました。体調管理に気つけて冬休みを有意義に過ごしましょう。」と呼びかけました。また、教頭からは、清水分校での歩みを振り返り、一人ひとりの成長を確かめながら、将来に向けて何をなすべきかを考えてほしいとのお話がありました。新年に向けて、気持ちを新たにする大切な時間となりました。



3学期始業式を行いました

1月8日(水)、3学期の始業式を行いました。教頭から「一年の計は元旦にあり」という言葉をもとに、年の初めにこれまでを振り返り、目標達成に向け計画を立て直し、新たな決意で努力してほしいとのお話がありました。続いて生徒会長の森下さんから「寒い時期に備え、インフルエンザ等の感染症予防を心がけよう」という呼びかけがありました。また、表彰伝達では、尾上さんがビジネス文書実務検定2級、山本さんが3級合格の表彰を受けました。



清水地区图画巡回展

清水地区では、保育所から高校までの图画作品を集め、各校で巡回展示しています。清水分校では1月15日から21日まで作品展を開催しました。



今後の行事予定 : 2/12(木)八幡中学校交流 2/19(木)学年末考査時間割発表 2/26(木)~3/4(水)学年末考査

3/10(火)入学者選抜学力検査 3/19(木)合格者保護者説明会 3/24(火)修了式、離任式 4/8(水)始業式・入学式